糸我小学校だより

令和4年7月19日



自然教室(5年生1泊2日の自然体験学習)

7月11日(月)・12日(火)に自然教室に行ってきました。暑い中でしたが、2日目は曇り空になるなど天候にも恵まれ(?)、みんな元気に活動を楽しんで帰ってくることができました。この2日間に、子供たちの機転の利いた行動や、グループでの話し合い・声のかけあいなど良い点もたくさん見ることができました。今年の自然教室も、来年6年生になる準備という視点でも良い経験ができたと思います。この経験をこれからの生活にも生かしてほしいと思います。



行く途中、白崎海岸へ



入所式の代表の挨拶、立派でした



昼食です



飯盒炊爨、おいしくできるかス



とてもおいしくできて大満足!



キャンプファイヤー、楽しい時間でした



二日目朝、旗揚げから始まります



勾玉作り、黙々と作成中



グランドゴルフ、楽しかったです









劇団たんぽぽの「おはなしレストラン」

6月30日(木)劇団たんぽぽに来ていただき演劇鑑賞を行いました。本公演の前には3年 生以上の子供たちが、演劇の実技指導をうけ、体を使って表現することを教えていただきました。子供たちは笑顔いっぱいで、テーマに沿った表現方法を相談しながら進めていました。その中で、演劇の難しさや楽しさを感じていました。

本公演では全児童が「お話レストラン」という劇を鑑賞しました。このお話は、夢をもてない小学生の前に料理の代わりにお話を出してくれるレストランが現れ、小学生がそのお話の中に入っていくという内容です。普段授業などで使っている体育館が、舞台に変わっていることに子供たちの期待も膨らみます。お話の中に、「ブレーメンの音楽隊」や「大きなかぶ」など、なじみのあるお話が出てきて、子供たちも真剣に見入ったり笑ったりと演劇を楽しみました。













「七夕本まつり」をしました(1・2年生)

7月6日(水) 1・2年生は合同で「七夕本まつり」を行いました。子供たちは、この日のために願い事を書いた短冊や色とりどりの色紙で笹を飾ってきました。当日、それぞれの学年の笹飾りを音楽室に持ってきて、七夕のお話を聞いたり、自分のたちの願い事を発表したりした。その後、自分たちでも思い思いに、七夕にまつわるお話の本や宇宙・星に関する本などを読んで楽しい時間を過ごしました。短冊に書いたみんなの願い事が叶うと良いですね。七夕の笹は、育成会長である山﨑光二さんがとってきてくださいました。ありがとうございました。









糸我小学校だより

令和4年7月19日



糸我小プール、リニューアル

糸我小学校のプールがリニューアルしました。これまでプールの壁面塗装が剥がれてきていたり、ひびが入っていたりしていました。しかし、今年度きれいにしてくれることになりました。古い塗装を全て剥がし下地からしっかり整えて新しく塗装し直してくれました。雨などで工期が延びプール開きに間に合うか心配されましたが、無事完成し、きれいなプールでプール開きをすることができました。









今年はプールの工事があったので、毎年行うプール清掃はなくなりましたが、5・6年生が プールサイドに生えた雑草や土をきれいにしてくれました。おかげでみんな気持ちよくプール を使うことができます。高学年の子供たちに感謝の気持ちを忘れず、プールでしっかり水泳の 練習をしてほしいと思います。







図書の寄贈~社会福祉協議会様より~

今年も有田市社会福祉協議会様より 図書室に34冊(4万円分)もの本を 寄贈していただきました。『読書活動の 充実』は本校の目標の一つです。子ど もたちに人気のシリーズや、名作の新 しい本が図書館に並び、この夏、子ど もたちが読書に親しむ機会を与えてい ただきました。

本当にありがとうございました。



「みんなが幸せに生活するために」6年生

6年生の総合的な学習の時間では福祉の学習「みんなが幸せに生活するために」を行っています。今年も社会福祉協議会の さんや さんに学校へ来ていただき、福祉のことや認知症について考えました。また、自分の周りにいる高齢者の方や、地域でお世話になっている方についてインタビューし、生の声を聞かせてもらうなどして理解を深めていきました。

7月5日は、この学習の最後の授業でした。これまで6年生の子供たちが学習してきたことをもとに「自分たちが幸せに生活するためにできること」を発表し合いました。この授業に、田んぼの学校校長の山﨑佳彦さん、社協の さん、学校運営協議会委員でもある さん、

さんがサプライズ参加してくださいました。子供たちは「伝えていくことが大事」「つながりを大切にしたい」など自分の考えを発表していきました。その発表をうなずきながら聞いてくださり、子供たちと一緒に感想を語り合ってくださいました。将来、この子どもたちが、みんなが幸せに生活できる世の中になるよう頑張ってくれるのを期待しています。







心肺蘇生法講習会(育友会)

6月29日(水)育友会事業である心肺蘇生法講習会を行いました。毎年、有田市消防本部の方に来ていただき、1年生の保護者の方を対象に実施しています。これは夏休みの自由遊泳で、監視当番になったとき、子供たちの命を守れるように行っています。この日は育友会三役の方や育友会補導安全部の方々も来てくださり一緒に講習を受けました。講習は、心臓マッサージやAEDの使い方などについて教えてくださいました。たくさん質問がでたりするなど、とても有意義な時間となりました。

残念ながら今年度の自由遊泳は、感染対策を十分にできないため中止となりました。しかし、 今日教えていただいた事をしっかり覚えておくようにしたいものです。







消毒液をいただき、ありかとうございました

一般財団法人国際文教慈善基金会 様(代表理事:田畑素子 様) より、教育委員会を通じ、新型コロナウイルス感染防止のためにと、 アルコール消毒液を寄贈していただきました。

